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ENTRA A MI MUNDO, ACEPTA LO QUE YO TE DOY, PORQUE ESTO QUE YO TE DOY ES MÁS QUE
EL ORO QUE PUEDES ADQUIRIR AQUÍ EN LA TIERRA; SI EL ORO VALE EN TU TIERRA, ESTO QUE

YO TE DOY ES MÁS QUE EL ORO, PORQUE ES LA FUENTE.

[20190203] Amados míos, aquí les entrego la paz, aquí les entrego el amor. Son vuestros dones,
estos dones tú eres el Creador, de vosotros surgen todas las cosas, es por eso que Yo les invito a estar
conmigo en estos instantes, Yo mismo emano de ti, Yo emano de ti, hermanos. Por esto te digo y te
he dicho siempre que Yo estoy en tu corazón, Yo estoy en tu vida y que de ahí vengo. Y vengo a
decirte que vosotros son los actores de todas las películas que has vivido aquí en esta tierra, en este
cuerpo, vosotros son los actores y hay muchas facetas en tu vida aquí que no haces conciencia de
ellas, no has hecho conciencia de éstas, pero vosotros tienes muchas facetas guardadas en tu
conciencia, pero Yo a eso he vendido siempre, pero siempre os te digo.

Desde que vine, bien a mostrarles la vida real, desde hace más de dos mil años que estuve como
vosotros estás en un cuerpo, vine a enseñarle a mi Pueblo, hacerles conscientes. Hoy también vengo
a hablar con vosotros, vengo a hacerles conscientes que vosotros eres el creador de todas las cosas
que te han sucedido. Porque lo que te ha sucedido en todo este tiempo, no son más que los karmas
que vienes arrastrando, son tus facetas que has vivido en esta tierra y hoy están contigo porque son
tuyas, es de cada uno de vosotros. Cada uno de vosotros estás viviendo lo tuyo, tu creación, hay
cosas que has vivido y no le encuentras la razón, no le encuentras el sentido, pero os te digo, son
tuyas, nada más que de otros tiempos, de otra faceta que viviste y de eso no os recordáis nada,
porque no creéis nada de aquello.

Pero Yo vengo a decirte que todo es tuyo, lo bueno y lo malo, porque lo bueno y lo malo son
creaciones tuyas, creaciones que has puesto en marcha sobre la tierra. Y sé consciente de esto, mis
amados míos, sean conscientes cada uno de vosotros para que puedas salir en este tiempo, puedas
salir, puedas dejar vuestro cuerpo y esta tierra, las cosas las puedas cambiar con esta comprensión
total de ti mismo. Hermanos, porque todas las cosas están ocultas en tu vida y en la tierra, porque
nadie conoce los secretos de la vida. Pero hoy me lleno de gozo porque puedo hablarles, puedo
decir que solo en ti están todos los secretos y solo de ti saldrán a la luz y serán descubiertos, como
muchas cosas han salido; pero hay más cosa encerradas en ti que las que están aquí en esta tierra ya
descubiertas.

Porque vosotros eres la vida, vosotros eres el SER ÚNICO, vosotros eres aquí en esta tierra siempre,
no se pierdan, no dudes de ti mismo, porque la duda hace a la invalidez, les hace inválidos, la duda
hace que vosotros no seas, no hagas y no se hagan tus propósitos. Hermanos míos, si vosotros
reconoces en tu alma, en tú SER, tú mismo, de que eres el SER el que está en este cuerpecito, podrás
remediar todas las cosas que el hombre humano no puede remediar, la libertad dejará a esta verdad,
les hará mostrar esta gran verdad. Porque vosotros eres grande, eres el poder aquí y lo has
empleado, pero no eres consciente; y Yo los que os deseo es que vosotros seas consciente, que
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vosotros eres. Porque perdido estabas cuando culpabas, cuando no te conocías, aun ahorita, ahora,
aún no está clara tu conciencia. Pero Yo te digo, solamente relájense y está dispuesto a conocerte, a
saber de ti que vosotros son el poder y que lo has empleado, siempre lo has empleado, por eso
existe las cosas por ti, existe todo en tu mundo por ti, porque has actuado, de ti han nacido todas las
cosas, cada una de las cosas en tu vida eres tú el causante, eres tú el responsable. Y hoy lo único que
tienes que hacer es transformar tu vida, transformarla y estar transformado para que tu cuerpo,
todas tus moléculas, tus partículas, tus células, todo, estén cambiando y vayan cambiando y en su
momento estén totalmente renovadas, cambiadas, como vosotros lo deseas así es en tu vida.

Pero vosotros han creado lo negativo y con fuerza, y con esa fuerza se hace presente ante ti, porque
tú eres el Dios de aquél, eres el Creador de ellos; como vosotros eres el poder y así le has dado la
vida a aquello, vienen exactamente como tú lo has hecho. Porque todo lo que os te acontece es
tuyo y sabiendo esta verdad que Yo te digo, ¿culparás a alguien?, ¿culparás a alguien de lo que os te
sucede? Después de este entendimiento que Yo te doy, eres vosotros el causante, eres vosotros el
responsable, eres vosotros llamado a transformar todas las cosas cuando quieres vivir en un reino
diferente. ¿O crees tú que hay un Dios que haga las cosas por ti? Yo deseo profundamente que entres
en esta comprensión, porque de lo contrario serás como tus hermanos negándose a sí mismos,
porque por su negación no pueden ver este lado, el lado de la creación, el lado de un nacimiento,
no pueden verlo porque se niegan a sí mismo y culpan. Vosotros escúchame y atiende a tu llamado,
deja que penetre esta verdad en el fondo de tu conciencia, de tu alma, practica hoy tu poder, tu
esencia, cambia las cosas, pero las cosas no cambiarán aunque lo digas que cambien si vosotros no lo
dices con tu corazón o sea vuestra alma o sea tu sentimiento. Es que cuando vosotros deseas
cambiar, renuncia, da el paso y cámbialo; porque vosotros eres el poder y lo has hecho, por no
decirte que eres DIOS EL ALTÍSIMO, te digo Yo que eres el Dios pequeño, porque vosotros no lo
creerías, ni lo crees, eres un pequeño Dios.

Vosotros están acostumbrados a ver por fuera las cosas, a querer ver de afuera hacia adentro y así lo
han hecho toda la vida, pero Yo te enseño esta nueva técnica, VOSOTROS ERES EL PEQUEÑO DIOS
FLUYENDO EN ESTE CUERPO Y ERES EL PEQUEÑO DIOS QUE HAS VENIDO ANDANDO
RECORRIENDO ESTAS TIERRAS, YENDO DE UN LADO A OTRO LADO Y MARCANDO TUS FACETAS.
Hoy te digo, toma memoria, toma conciencia, acepta esta realidad que eres y acepta también que
vosotros eres el causante absoluto de este cuerpo, de todo lo que le sucede a este cuerpo que hoy
tienes como tu casa o como tu templo; vosotros eres el causante de las dos cosas que os pasan,
enfermo o sano, vosotros lo eres el causante. Porque las enfermedades descienden de tu alma y las
enfermedades son cada acto, cada forma que vosotros tengas, que vosotros traigas, vengas arraigado
en las formas. Como vosotros traes formas que son del lado opuesto, entonces ves sufrimientos, ves
calamidades, todo lo contrario a lo que vos quieres está en ti, en tu cuerpo y después dicen: “No
hay Dios, dónde está Dios, no me socorre”. Es por eso que Yo te digo, que no hay un Dios ajeno
que te salve, es que TÚ ERES DIOS y mientras no asumas vuestra responsabilidad, mientras no
cambies tus cosas no cambiará nada a tu alrededor. Vosotros le vas dando las medidas y por
medidas vas.

Ves lo que haces, pero no ves que eres el poder y Yo les digo, vosotros eres el creador del sí, el
creador del no, el creador del amor y del desamor, de la verdad y la mentira, sí, de la humildad y
de la prepotencia, vosotros eres todo, eres DIOS creando y de muchos siglos, de miles de siglos
vosotros has venido creando lo opuesto a ti; a esto llámale toda enfermedad, llámale el no poder,
ese es el lado opuesto y por eso aparece hoy aquí ante ti y recae sobre vuestro cuerpo. Hermanos,
pero hoy te digo, esto, el lado opuesto, es tu misión, es tu misión cambiar, cambiarlo, del amor
surgió el desamor, de la alegría surgió la tristeza, del poder surgió en no poder, de la perfección
nacen las enfermedades.

Amados míos, entiéndanse, entiendan esto que Yo les doy, llévenlo en su alma, en su conciencia
para que hoy puedas demostrar tu capacidad, el SER; puedas demostrar que tú eres todo y que tu
misión solo es cambiar, porque todo está hecho, todo está hecho, hermanos, todo está hecho, pero
todo, aun aquí en la vida terrestre, ¿aquí no está este mundo? ¿No están los soles? ¿No están las
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lunas? ¿No está el aire? ¿No está el mar? ¿No está la tierra? ¿No están los animales? ¿Qué no está,
hermanos? Pues entonces, ves que todo se va extinguiendo, pero eso también es tuyo, eso es lo
nuevo, lo reciente, lo que tú has hecho, la destrucción, eso es lo que vosotros estás haciendo, es lo
actual y lo has venido haciendo, es por eso que este mundo tiembla, vosotros tiemblas, hay pánico
en tu vida.

Hermanos, pero este momento es el momento ideal para que vosotros puedas cambiar las cosas,
porque esto es posible, porque Yo mismo lo di para vosotros, todo fue por vosotros, todo lo que
sabes fue por vosotros y todo fue ejemplo para ti, fueron los ejemplos que Yo dejé para ti para que
vos lo hagas. Entonces, pues adelante, que te surja, pero de tu corazón debe surgirte la ansiedad
divina, la ansiedad sagrada de conocerte a ti mismo, porque no se trata de ir a conocer a otras cosas,
porque no hay nada allá afuera que te dé la vida o el reino, porque eso eres tú mismo. Es por eso
que Yo te mando a sentirte, a creerte que tú eres el Creador y que de acuerdo a como vos hagas la
vida esto así es, así se manifiesta. Si hoy está la vida así, está lo que sientes así, es porque vos lo has
hecho, el que no creas en tique tú lo has hecho, eso es, queda bajo tu conciencia, pero Yo te digo y
te lo aseguro que es tuyo, que eres tú el responsable de esta vida así como la llevas, así como la
tomas, así como lo has hecho. Pero que hoy mismo puede ser diferente tu entorno, pero esto
dependerá de ti mismo, como ha dependido siempre de ti.

Yo os les digo, que vosotros puedes cambiar molecularmente tu cuerpo, puedes cambiarlo y puedes
hacerlo diferente y puedes que tu cuerpo sea diferente y que tus hermanos te vean con esa
diferencia, vosotros puedes hacerlo con esta comprensión, con este entendimiento. Porque Yo te lo
dije y te lo vuelvo a decir y te lo diré todas las veces que sean necesarias en esta tierra, que vosotros
puedes hacerlo todo. Has oído que Yo le dije a aquellos hombre que me seguían, que querían beber
y querían comer de la ciencia; y Yo les dije: “Si tuvieran la fe como el tamaño de una mostaza,
podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría”. Yo dije y lo sostengo ante vosotros
igual. Vosotros supiste que Yo calmé tempestades, pero todo eso lo hice por vosotros mismos, para
que supieras que tú también puedes hacerlo lo debes hacer y lo tendrás que hacer en su momento
llegado.

Porque vosotros supiste que a mi amado Pedro lo hice andar en el agua, cuando digo lo hice, solo lo
hice consciente de que él era el poder y podía hacerlo. Vosotros oíste y has oído que Yo convertí el
agua en vino, pero eso también lo dije para vosotros; vosotros oíste que Yo sané a muchos
enfermos, que Yo resucité a Lázaro. Aun todo eso fue muestras de lo que tú mismo puedes hacer y
lo tienes que hacer, porque es parte de tu salvación, de encontrar otra vida diferente. Pero mi
amada Humanidad hasta hoy no me ha comprendido lo que Yo les quise dar y no quiere
comprender esto, porque no quieren asumir su responsabilidad, no quieren ser responsables de sí
mismos.

Vosotros que me escuchas entra a mi mundo, acepta lo que Yo te doy, porque esto que Yo te doy es
más que el oro que puedes adquirir aquí en la tierra, si el oro vale en tu tierra, esto que Yo te doy es
más que el oro, porque es la fuente. Pues, he aquí, cómanlo vosotros, cómanlo, bébanlo, CREE QUE
ES TU TIEMPO DE DEMOSTRARTE A TI QUE ERES EL SER UNO EN TU CUERPO Y QUE PUEDES
CAMBIAR TODO, TODO EN TU CUERPO Y A TU PASO. Cree, cree que vosotros puedes enseñarles y
despertar a tus hermanos de donde están dormidos. Pero esto lo harás contigo mismo primero,
porque sin que tú lo hagas a ti mismo no tiene validez sobre la tierra y pasas a ser parte de la
chatarra, por muy bonitas, pero son chatarras en tu vida. Por eso les digo a vosotros este es tu
momento, créelo, pero créelo, hermanos, es tu momento donde vos mismo puedes sanarte a ti
mismo y la sanidad depende de vuestros arrepentimientos y vuestros arrepentimientos hacen el
cambio, hacen la transición de lo malo a lo bueno, también hacen la transición de lo bueno a lo
malo porque es donde vos quieras estar. Pero Yo os digo, que ahorita mismo podrías cambiar de
vida si vos quisieras, pero a vosotros les falta el amor, el amor por el cambio, el amor por ser
diferente, no tienes el amor por cambiar, sino tienes el amor por ser lo que has sido, amas lo que
haces. Porque todas las cosas que haces son vuestros pareceres, es lo que vos quieres hacer y lo llevas
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a cabo, pero dentro de eso está tu recompensa y la has tenido y la tienes a cada instante por tus
actos.

Yo les digo, hermanos, comprendan aquello para que puedan ser disueltos, a semejanza del oro en
el crisol para hacer un cambio, porque el oro es pasado por el crisol para darle formas nuevas; así
también tienen que ser todas las cosas que hoy te causan estragos puedas cambiarlas para que te
dejen de dar estragos. ¿O todavía vosotros crees que vendrá Dios, un Dios y te limpiará, y te hará
todas las cosas por ti? ¿Vosotros crees como creen vuestros hermanos? Yo te digo que no, te digo
que tú eres el pequeño Dios, que tú eres el pequeño Dios que durante tantos y tantos siglos has
vivido aquí, has tomado un cuerpo, lo has dejado y has tomado otro y lo has dejado a su tiempo,
como hoy. Porque cada quien, los que ya se han ido de esta tierra o sea de este cuerpo, han visto un
tiempo de nacer, un tiempo de dejar su cuerpo. Así como hoy vosotros también ya sabes un tiempo
que naciste en un cuerpo y sabes que también un día dejarás este cuerpo, así como hoy ha pasado
siempre. Y lo que os se lleva el SER, no se lleva nada de aquí, nada, nada se lleva de aquí, nada de
los logros externos que ha logrado aquí se lleva, pero solo se lleva lo que está dentro, todos sus
deseos, eso se van contigo y van encapsulados que son los karmas y esos se destapan a su tiempo
como un automático en tu vida, de tu vida y a eso se le llama pagar, a eso se le llamó sembrar y
cosechar. Todos lo han vivido, todos lo están viviendo y vosotros también lo estás viviendo y lo
seguirás viviendo y lo vivirás después de este cuerpo, porque eso sí se va contigo, todo lo que
vosotros has hecho, lo que estás haciendo, todo esto se va contigo y esto es lo que causa el
tormento o la gloria en un SER.

Váyanlo entendiendo para que vosotros vivas una vida plena, una vida despierta llena de holguras,
si vosotros logras esto, ¿qué les faltara en la tierra? Si vosotros logras entenderte a ti, logaras
conocerte, logras saber que tú eres la fe, ¿qué cosa les faltará? Porque vosotros eres como el oro, te
digo, pasado en el crisol; cuando el hombre, vosotros tomas esta conciencia, está pasando por el
crisol y es inmensamente todo. ¿Qué no podrás hacer? Y te digo esto qué no podrás hacer, porque
no tienes la conciencia total de hacerlo hoy, no tienes tu fe, no te proclamas como la fe, como el
CREADOR, y por eso no aparecen tus deseos reales que quieres, porque has invertido mucho tiempo
en el lado opuesto.

Porque el ladrón quiere ser perdonado, pero sus méritos son otros; el matón también quiere ser
perdonado, pero sus méritos son otros. Así también vosotros quieres ser perdonados en cuanto
andas allí en el lado opuesto haciendo el mal, siendo insensatos ante la vida. ¿Ves cómo estás en lo
opuesto porque andas haciendo el mal y quieres que seas perdonado? ¿Acaso lo permite tu mente?
¿No eso es lo que os te reprocha tu mente, tu conciencia? Cuanto vosotros haces tantas cosas
equivocadas, cuando haces un mal, ¿no es eso sembrar y cosechar? Hermanos, hermanos míos,
apaciéntate pues, apaciéntate y sé humilde en estos momentos y siempre, sé humildes, porque solo
la humildad acepta la verdad de la vida, hermanos, solo la humildad es la que acepta esto, porque la
prepotencia se cree en su trono.

Es tiempo de que vosotros puedas conocerte a ti mismo, puedas admitirte, pero admitir para
cambiar, porque tienes que admitir que estás en el lado opuesto, que estás haciendo el mal, si lo
admites puedes entrar al bien, porque lo puedes cambiar, lo puedes transformar, mis bien amados,
porque solo así es como las cosas se transforman. Así podrás vivir tu estancia aquí en este cuerpo y
podrás darle cambio a tu cuerpo matando, aquí en tu conciencia, en tu mente, todo, haciéndolo
cambiar. Y todas las enfermedades, todo, todas tus partículas físicas de tu cuerpo, las moléculas y
todo, cambiarán de forma, a la forma que vos necesitas para vivir el tiempo justo con este cuerpo y
dispuesto para poder tomar el otro que vos destines.

Pero tomen conciencia y empiecen hacer, porque Yo no te mando a predicar lo que Yo te doy por
muy explícito, por muy bueno que sea, no. Serán palabras y serán como campanas, Yo te las doy a ti
para que te conviertas en ella, porque es tuya y lo hagas. Porque se trata de demostrar un camino,
no de hablar un camino, es mostrar un camino y ese demostrar un camino tienes que ser tú el
camino. ¿No oíste, pues, lo que Yo he dicho? “Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida”. Pues eso es y
esto es lo que vosotros tiene que ser, si no lo haces siempre serán palabras y más palabras. Porque
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vosotros estás acostumbrado a decir me arrepiento; pero solo lo dices con tus labios, solo con tus
labios, porque tus hechos son los mismos.

Pues es el momento que vosotros, los que estás aquí, se unan en armonía, en paz, en deseo y se
salgan de su casa, la casa que Yo os te digo es tu prepotencia, te salgas de esa vida individual y te
unifiques a la vida universal. Háganlo, háganlo, hermanos, siéntanse, sientan que es esto lo que
tienes que hacer y los mandatos, ¿Qué más quieres hacer? ¿No Yo os les he dicho que todo está
puesto ya y que lo único es transformar? Es lo único que tienes que hacer transformar las cosas,
porque vosotros las has transformado en aquello como está, ahora te falta transformarlo otra vez al
mundo de la verdad que eres tú. Amados míos, ya os te he dicho y te dije, la mentira salió de la
verdad, vosotros hiciste la mentira, hiciste el engaño. Las enfermedades las hiciste de la perfección y
eso eres tú mismo, tú eres la verdad, la vida y el camino, tú eres; nada hay que buscar, todo hay que
transformar.

Pues aquí te estoy esperando, da el paso que Yo estaré contigo como siempre. Busca hacer esto y ya
estarás, pero que te surja de tu corazón, porque si bien aquí con vosotros no fluyen las cosas, porque
sigues estando como los demás, fluye y verás, fluyan todo juntos, fluyan de adentro hacia afuera y
verás cómo las cosas cambian aquí. Porque vosotros dices del tiempo, que al tiempo, si vosotros eres
el tiempo, no puedes esperar otro tiempo. Pues hoy es tu momento, deben salir de esas formas, de
esas formas que son ignorancias en tu vida, en tus posturas. Hermanos, compréndanse, entiéndanse,
reconózcanse que eres tú el creador de tu mundo y que vosotros puedes vivir una vida plena en tu
cuerpo, pero es necesario que renuncies a otros estados, a los estados que te hacen la vejez, los que
no puedes ver que tú ERES. Es necesario que salgas de allá y encuéntrate a ti mismo y dale a tu
cuerpo, hazlo como tú eres la vida, hazlo como tú eres la perfección, hazlo como tú eres la ciencia
máxima, haz tu cuerpo así como tú eres, bien como tú eres. Este cuerpo está latiendo como tú eres
también, porque esto que te digo que hagas hoy lo hiciste en el ayer y lo convertiste como está,
enfermo, desvalido, lo hiciste así porque así creíste y esas son tus creencias que el cuerpo tiene que
envejecerse para morir, y Yo os les digo que no, que así es en tu tierra, pero bien vosotros puedes
cambiarlo, pero vosotros, aquél que cree en sí habrá de cambiar su cuerpo y lo habrá de dejar en su
hora, en su tiempo sin sufrimientos. Pues también así podrás vivir y podrán observarte como la vida,
como el SER INMORTAL, pero tienes que abandonarlo, tú sabes para hacer, moldear otro cuerpo
mejor, es la ley de la vida. Pero hoy vosotros puedes sanar de todo lo que desees, de todo lo que
tengas pueden sanar, si no lo hacen es porque tu fe está errada, está perdida, está en el lado
opuesto.

Vosotros tienes que entenderte, ¿ves el día y la oscuridad? Así está tu alma, que la oscuridad del
alma es la ignorancia y la luz del alma es la sabiduría, es la ciencia, es el gran amor, es todo. Hoy
tienes penumbras porque así lo han hecho, pero vosotros puedes cambiarlo hoy mismo solo con tu
fe, la fe mueve montañas, aplícala en ti, en tu cuerpo, primero en tu alma, en tu mente, quita para
que automáticamente en vuestro cuerpo cambien todas las cosas, te digo. Háganlo, hermanos, y Yo
estoy con vosotros, y Yo estoy contigo y estaré en todos tus momentos. Hoy realízalo, tienes que
forzar tu alma, tienes que vencer a tu conciencia, a tu mente del no puedo al yo puedo, tienes que
vencer tu conciencia del yo no he hecho esto al yo soy responsable de esto, tienes que hacerlo para
que aparezca la magia de tu vida, así como apareció la magia del lado opuesto. ¿No has decretado y
se te han cumplido tus cosas? Solo las cosas que has querido, pero no las has decretado por temor
son las que no ves que han sucedido.

Hermanos, estoy hablando con vosotros, les estoy dando este mensaje que es tuyo, es para ti, es
para que lo apliques, es para que dejes de sufrir, para que dejes de estar en las penurias. Acéptame,
acéptame, cómeme, bébeme y entonces en este momento estarás siendo solicitado por tus hermanos
para que les enseñes de esto, de esto les enseñes a tus hermanos que necesitados están. Esto es lo que
vosotros debes practicar en ti mismo, hazlo, porque, ¿cómo dirás que Yo estoy contigo? ¿Cómo dirás
de esto si vosotros no tienes pruebas? Porque las pruebas tienen que ser en ti mismo y tienen que ser
en ti hacia afuera. Entonces, para que tengas las pruebas tienes que hacer, tienes que unirte con la
verdad, ser la verdad, reconocerla, si vosotros queréis decir Cristo me salva, tienes que hacer todo



ACEPTA LO QUE YO TE DOY, PORQUE ESTO QUE YO TE DOY ES MÁS QUE EL ORO QUE PUEDES ADQUIRIR AQUÍ EN LA TIERRA.

Página 6 de 6

esto para que el eco, que es ese eco se deje oír ante tus hermanos. Pues vosotros tienes que hacerlo
hoy, porque todos están enfermos, pero Yo no veo la enfermedad de tu cuerpo, porque esa
enfermedad de tu cuerpo, tu cuerpo es sano, porque tu cuerpo solo manifiesta lo que tú eres, donde
tú vives; y vosotros seres vives enfermos y tu cuerpo lo manifiesta, sí, hermanos míos. ¿No tu cuerpo
manifiesta la pobreza? ¿No tu cuerpo manifiesta las enfermedades? ¿No tu cuerpo manifiesta todo lo
más vil? Así, tu cuerpo denota las cosas que tú eres y aquí en tu tierra lo manifiestas, se manifiesta.

Entra pues a la verdad, sé la verdad, sé contigo mismo. De esto Yo podría darles más y más, pero
bien Yo te he dicho que dije y lo vuelvo a decir con toda seguridad, ayer, en el pasado dije: “Los
odres son muy pequeños, la mies es mucha, pero los odres muy pequeños”. Así mismo lo digo hoy,
digo: lo que tienes que recibir es mucho, pero vosotros eres niño, eres pequeño que no quieres de
esto, quieres tus juguetes, porque es lo que sabes jugar. Por eso hasta aquí Yo les dejo, les dejo este
mensaje, les dejo este despertar hasta aquí, mis bien amados. Cuando vosotros quieras más de esto,
en general me pedirán juntos: no te vayas Señor, síguenos hablando más y más, porque queremos
saber, como lo hacían mis Discípulos. Por lo tanto, a unos les daré en secreto, el que me pida allá en
sus secretos Yo le daré, le estaré dando desde ahorita mismo.

Pues Yo les digo benditos sea todos, benditos sean y vayan en paz y esfuércense a hacer y estar
conmigo y nada les pasará; un día vas a entender esa palabra, un día la entenderán y sabrán de Mí.
Pues hasta aquí Yo les dejo, vayan en paz todos, pero ya que están aquí juntos, pues convivan
juntos, practiquen la unidad. Aquí les dejo mi paz, aquí les dejo mi amor, aquí les dejo mi ciencia
que es tu ciencia, aquí les dejo y les doy todo lo que necesites en tu vida. Si vosotros me escuchares y
me llevares en tu corazón y me ejercieras, estarías en los vendavales, en las guerras, estarías con las
fieras, con todo y no te pasaría nada, pero reconócete. Y te digo, para siempre, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


